Reconocimientos en la celebración del Día de la Enfermería de la Comunitat

El lema escogido para este año ha sido 'Fortaleciendo la profesión a través de la Marca Enfermera' con la que se ha querido destacar la importancia de concienciar al colectivo de la necesidad de reforzar la profesión aportando valor añadido al trabajo diario

R. A.

11 noviembre 2014 02:07

El Colegio de Enfermería de Alicante ha celebrado la edición 2014 del Día de la Enfermería de la Comunitat, en un acto institucional para conmemorar esta festividad instaurada por el Consejo de Enfermería (Cecova). El lema escogido para este año ha sido 'Fortaleciendo la profesión a través de la Marca Enfermera' con la que se ha querido destacar la importancia de concienciar al colectivo de la necesidad de reforzar la profesión aportando valor añadido al trabajo diario, además de emprender una estrategia conjunta en pro de la marca enfermera que aporte solidez.

Según señalaron desde el colegio, el equipo de enfermeras de la Unidad de Diabetes del departamento de salud Alicante-Hospital General y José Ramón González González, director de Atención Primaria del departamento de salud de Alicante recibieron el reconocimiento a la labor profesional. Respecto a los premios de investigación, el primer galardón a recaído en el «Programa de mejora de la actuación de Enfermería en la inserción y cuidados de los accesos vasculares de la Comunitat Valenciana». También se realizó un reconocimiento a los compañeros jubilados.



José Ramón González. / L.v.

1 de 1 12/11/2014 12:32